

Soldados de la Guarnición Militar de Valdivia realizaron tradicional Juramento a la Bandera

CEREMONIA. Un total de 80 militares juraron, distribuidos en 78 soldados conscriptos, un suboficial y una soldado de tropa profesional. En total, fueron 44 mujeres y 36 hombres.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

En una ceremonia realizada ayer, 80 militares (44 mujeres y 36 hombres) entre conscriptos, un suboficial y una soldado de tropa profesional, realizaron el tradicional Juramento a la Bandera, en conmemoración de la histórica Batalla de la Concepción (9 y 10 de julio de 1882).

La ceremonia se efectuó en la Plaza de la República de Valdivia y estuvo encabezada por el comandante en jefe de la III División de Montaña, general de Brigada Edward Slater; el delegado presidencial regional Jorge Alviaj y el gobernador regional Luis Cuvertino; además de contar con la presencia de diversas autoridades y familiares de los soldados que participaron en el solemne acto.

Durante su intervención, el comandante del Batallón de Telecomunicaciones Divisionario Nº 4 "Membrillar", teniente coronel Edward Morales, expresó a los soldados que "los integrantes del Ejército nos sentimos orgullosos y agradecidos de sus familias, las que los han acompañado y apoyado en este proceso de formación militar y les inculcaron los principios y valores que los tienen hoy en este acto tradicional y republicano, de compromiso y patriotismo. También de tener en nuestras filas, a una nueva generación de jóvenes chilenos, dispues-

tos a aportar, sin condiciones, a la defensa, seguridad y desarrollo del país".

HISTORIA Y JURAMENTO
 Luego de destacar el valor de los soldados de la Batalla de la Concepción, considerado como uno de los hechos más gloriosos de la historia militar de Chile, se procedió a realizar el juramento ante el Estandarte de Combate del Batallón de Telecomunicaciones Nº 4 "Membrillar".

Posteriormente se realizaron las descargas de honor, para finalizar con un desfile de la unidad de formación a los sonos del Himno de la III División de Montaña, interpretado por las bandas instrumental y de guerra de la Guarnición Militar de Valdivia.

La actividad finalizó con el retorno de los militares al regimiento Membrillar, el cual realizaron a pie.

Los actos de homenaje a los héroes de La Concepción comenzaron el martes 9 de julio, día en que se realizaron dos actividades militares en la ciudad de Valdivia. La primera fue una ceremonia ante el busto del capitán Ignacio Carrera Pinto, ubicado en la Avenida Picarte a la altura de la calle Carlos Condell; y la segunda, la Vigilia de Armas en la Catedral de Valdivia.

POSITIVO BALANCE
 En relación a la ceremonia, el general Edward Slater señaló



APROXIMADAMENTE 150 MILITARES DE LA GUARNICIÓN VALDIVIA PARTICIPARON DEL DESFILE REALIZADO EN LA JORNADA DE AYER.



DIVERSAS AUTORIDADES SE HICIERON PRESENTES EN LA CEREMONIA.

que "es un orgullo ser parte y protagonista de esta trascendental etapa en la vida de un soldado de nuestro Ejército, donde año a año vemos que el ingreso al servicio militar se ha ido a incrementando, lo que nos obliga a realizar mejoras constantes para transformarlo

en una oportunidad de desarrollo para nuestros jóvenes".

Y agregó que "también, recordamos a la pequeña guarnición chilena de los "77 Chacabucanos" que prefirió sucumbir completa en La Concepción, antes que rendirse; lo cual es un ejemplo no sólo pa-

“

Es un orgullo ser parte de esta trascendental etapa en la vida de un soldado de nuestro Ejército, donde año a año vemos que el ingreso al servicio militar se ha ido incrementando, lo que nos obliga a realizar mejoras constantes..."

General Edward Slater
 Jefe de la III División de Montaña

ra los jóvenes que visten uniforme, sino que debe ser un indicativo de valores y virtudes

que debe adornar a todo chileno".

A su vez, el delegado presidencial regional, Jorge Alviaj, junto con destacar el impecable desarrollo de la ceremonia, manifestó que en este día "se recuerda el patriotismo y valentía que tuvieron los soldados en el combate de La Concepción, por lo que es un motivo de alegría acompañar al Ejército en esta conmemoración donde se exaltan nuestro símbolos patrios y los valores que nos legara aquella gesta".

Cabe recordar que el último juramento público a la bandera en Valdivia se realizó en 2022, ya que en 2023 el contingente de la Guarnición Militar Valdivia se trasladó a Osorno para jurar junto al personal de unidades de esa ciudad.



SOLDADOS DESFILARON EN SU RETORNO AL CUARTEL MILITAR.



EL 9 DE JULIO SE REALIZÓ UN RECUERDO A IGNACIO CARRERA PINTO.



MILITARES TAMBIÉN REALIZARON UNA VIGILIA DE ARMAS EN LA CATEDRAL.